
本日の例会
スケジュール 会長時間

幹事報告

次回例会（11月16日）

お知らせ
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「地区補助金事業贈呈式」

社会奉仕担当・ロータリー財団担当

広島東南ロータリークラブ
週報2020年11月9日（第2786回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111
事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894

会長 米川 晃 幹事 胡 定晃

11月は「ロータリー財団月間」です。
11月ロータリーレート １ドル=104円

本日のプログラム

「ロータリー財団に因んだ卓話」

ロータリー財団担当リーダー 山仲 巌会員

今後の予定

★地区補助金事業贈呈式

「県立広島病院へ全自動身長体重計を寄贈」

と き 11月16日（月）13：00～
ところ ANAクラウンプラザホテル広島

※今年度は例会プログラムの中で贈呈式を行います。

○予告年次総会

と き 12月 14日（月）例会時

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

議 案 次次年度（2022-23）会長選出

次年度（2021-22）
副会長・幹事・会計・S.A.A.
理事選出

他クラブ例会変更（12:00～12:30 各例会場）

11/11（水） 広島陵北ＲＣ

11/18（水） 広島陵北ＲＣ

11/24（火） 広島ＲＣ

11/26（木） 広島安佐ＲＣ

12:45 点 鐘

国歌斉唱･ロータリーソング｢奉仕の理想｣

来客紹介 （親睦委員会）

11月誕生月会員お祝い･「バースディソング」

会食 （本日は100万ドルの食事です）

12:50 会長時間 （米川会長）

幹事報告 （胡幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30  点 鐘

○11月ロータリーレートについて

○例会終了後、定例理事役員会開催

○次回（11/16）例会プログラムについて

11月16日 例会メニュー 《和風弁当》

一、秋刀魚柚庵焼き 出汁巻 水菜お浸し

一、鰤大根 紅葉麩 隠元 針柚子

一、環八 甘海老 菊花

一、季節豆腐 イクラ 木の芽 美味出汁 山葵

一、紅白膾

一、オレンジ 巨峰 パセリ

留椀、澄汁仕立て 鰯つみれ 三つ葉 柚子

食事、世羅産コシヒカリ 香の物

本日は「100万ドルの食事」です

世界中のロータリアンが50万人位の1962年頃、

例会食費1人当たり2ドル節約すれば総額100万ド

ルの資金ができることからできた言葉です。

当クラブでは、1回1人当たり607円節約して、ロー

タリー財団や米山記念奨学会への寄付、奉仕活

動費等に当てます。
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前回 2 0 2 0 年 1 0 月 2 6 日例会
新入会員卓話 林 亮介会員

私は㈱宮島の社長をして

います。母方の祖父が会社

を始めて、私で４代目です。

「つつむ、はこぶをカイテ

キにする」をモットーにし

ている会社です。具体的に

は、もみじ饅頭の紙箱や自

動車部品用のプラスチック容器をお客様へ

お届けしています。コロナ禍で、プラス

チックダンボール製の消毒液スタンド等も

製造しています。今後も、世の中をもっと

カイテキにするために、新しい商品やサー

ビスを開発していきます。

さて、私は、中学生の頃に第１回ヒロシ

マ賞を受賞された三宅一生氏のファッショ

ンショーを見て、ファッションデザイナー

に憧れました。ヒロシマ賞とは、美術の分

野で人類の平和に貢献した作家に主催の広

島市と公益財団法人広島市文化財団が、３

年に一度送る賞です。１９８９年に創設さ

れて、１回目が広島出身のデザイナー三宅

一生氏でした。アパレルの専門学校に進む

道もありましたが、最終的に両親の強い願

いもあり東京造形大学という美術大学に進

みました。大学では、インテリアを勉強し

たかった為、家具専攻でした。

ところで、美大は出たものの、キャラク

ターを描くのは苦手でした。青年会議所時

代の懇親会で、ドラえもんやミッキーマウ

スの似顔絵を描いて、一番似ていない人が

一気飲みをするゲームをやっていました。

描いた自分も情けない位似てなくて、本当

によく負け、「本当に林君は美大を出たの

か」と言われたものです。

大学卒業後、イタリアに１０ヶ月語学遊

学しました。きっかけは、靴職人のサル

ヴァトーレ・フェラガモ氏の自伝を読んだ

ことに始まります。彼が最愛の弟を交通事

故で亡くしたカリフォルニア州ベンチュラ

という小さな街にホームステイに行ったこ

とがあるという少々強引な縁付けでフィレ

ンツェを目指しました。

イタリアという国は、外から見た景色は

モダンデザインのイメージでしたが、内か

ら見ると非常にクラシックです。そういっ

た背景もあり、デザインよりもイタリア料

理に興味を覚えました。当時、ガンベロ

ロッソというレストレランガイドでトップ

評価だったウンブリア州にあるヴィッサー

ニというお店を沖縄出身の男性と訪問しま

した。交通も不便で場所も辺鄙なところに

ありました。そのお店に行きたいと思った

のには、評価の他にも理由があり、お店の

２番手シェフが、鈴木さんという日本人

だったからです。当時は、料理を志し、そ

のお店で働く選択肢も考えていました。結

局、会社に入ることになり実現はしません

でした。

ウンブリアからフィレンツェへの帰りに

在来線の乗り継ぎで降りた駅が、イタリア

で初めて住んだ街、ボローニャでした。乗

り継ぎ電車の時刻を確認すると２時間遅延

の文字が飛び込んできました。真夜中でし

たが、２時間あれば街を案内できると思っ

て１時間半ほど街を案内して駅に戻ると、

目当ての列車は既に出発した後でした。イ

タリアは時刻通り列車が来る国ではありま

せん。真夜中に男２人でしかも外国籍の日

本人ということもあり、ホテル探しは難航

しました。連れの男性とホテルを探し、

やっとの思いで見つけたホテルで案内され

たのは、キングサイズのベッドが部屋の中

央に置かれてある新婚向けの部屋でした。

恋人と勘違いされたようですが、２つに分

かれたベッドが良いと説明し、部屋を変え

てもらいました。あちらは折角気を利かせ

てやったのに位の感じだったと思います。

帰国後は、結局、止む無く今の会社に入

りました。全く継ぐ気がなかったので、最

初はアルバイトからでした。帰国して７年

が経過しました。32才の頃に会社を継ぐべ

きかどうか悩んだ時期がありました。当時

有名だった“銀座の母”に見てもらおうと

銀座のビジネスホテルを予約して、行った

ことがありました。予約不可で朝一に整理

券を配布するルールだったので、朝から道
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に迷わないように場所だけチェックしよう

と前日の夜２１時頃に見に行くと、驚いた

ことに既に徹夜組がいました。ホテル予約

をしていることもあり、早起きして６時前

から並びました。名前と生年月日だったか、

片方だけだったか忘れましたが、書いた後

にいきなり手相を見られました。会社を継

ぐべきか悩んでいると相談すると「あんた

会社をつぶすね」って言われました。潰さ

ないようにどうしたら良いというアドバイ

スは全くなかったので、モヤモヤ感が残っ

たままでした。潰すと言われると反骨精神

で頑張るタイプなので、自分の性格を分か

った上で敢えてそのような言い方をされた

気もします。次に行く機会があれば、何を

言われるか楽しみです。

最後に、私はダジャレが好きで披露しま

す。宮島には沢山の鹿がいて、ある時、一

匹の鹿が、紙切れを食べていました。でも、

よく見ると鹿は食べるのに苦労していまし

た。フィルムが貼ってあったからです。紙

切れなのですが、かみ切れなかったのです。

以上。

報告：幹事 胡 定晃
１１月１日（日）に豊前ロータリークラブ創立６０周年記念式典・祝賀会に米

川会長、田上会員と３名で参列いたしました。道中、上毛町にある大池公園に立
ち寄り、当クラブ創立６０周年記念事業で広島の丘に植樹した被爆樹木２世の苗
と、平和の架け橋となるモニュメントを点検した後、会場であるグランプラザ中
津ホテルに向かいました。記念式典では総勢180名の参加があり、武吉会長の挨
拶からはじまり活動報告、スポンサークラブの小倉、中津ロータリークラブに感
謝状の贈呈、連続出席53年表彰などが行われました。懇親会では新型コロナウイ
ルスに対する安全対策が行われた会場で、豊前産のおいしい料理を頂きました。
長崎南ロータリークラブの松尾直前会長と今後の交流もお約束ができましたし、
他クラブの周年行事を経験でき貴重な時間となりました。

豊前 R C 創立 6 0 周年記念式典

スポンサークラブへ
感謝状の贈呈

一番左：林 孝俊 直前会長
一番右：武吉 竜盟 会長
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今月の会員記念日（ 2 0 2 0 年 1 1 月）
会員誕生日
武士末 修

長崎 清正

池田 勝彦

佐々木 聡

1日

2日

9日

11日

16日

20日

24日

28日

角田 由貴子

江角 優

山中 庸詳

吉田 範子

結婚記念日
河野 宏明

八木 裕

山西 裕司

宝迫 信義

中村 伸弘

橋本 浩二

1日

3日

3日

6日

7日

8日

入会月

パートナー誕生日

創業月
大下 達士

大濱 紘三

吉田 信秀

大下 由紀

大濱 佳代

吉田 裕子

12日

12日

18日

大濱 紘三

岡本 幸士

H 3年

H 17年

森原 弘昌 H 22年

岩田 久夫

中脇 令子

尾立 道泰

尾木 朗

（有）コスモ・メディカル

観音建材（株）

（株）坂内建設

（株）広島銀行

佐々木 誠

山中 庸詳

高畠 哲也

平川 勝洋

君島 龍輝

赤川 浩二

8日

11日

11日

22日

25日

27日

10月26日 累計601,000円 （本例会116,000円）
○妹尾年朗：皆さんこんにちは。誠に残念なのですが10月末で4年間在籍させて頂きました広島東南ロータリークラ

ブを退会させていただくことになりました。山下様、錦織様のご紹介で入会し、多くの皆様に気持ちよく迎い入れ、優

しく接して頂き、感謝の気持ちで一杯です。広島は初めての単身赴任で、楽しいことばかりでしたので、まだまだ広島

に居たいのですが、今後は東京の自宅から秋葉原の拠点への通勤（痛勤）になります。とは言っても時々広島には

出張で参りますので、引き続き宜しくお願い致します。お話ししたいことは沢山あるのですが、今後の広島東南ロータ

リークラブの発展と皆様のご健康を祈念いたします。ありがとうございました。（10口）

○尾立道泰： 10月20日付の経済レポートの「我が社の文化人」のコーナーで、私の茶道活動を紹介して

頂きました。先立つ事、10月18日に安佐北区安佐町久地に我が家としては2件目になる茶道道場「清風

庵」（せいふうあん）の茶室開きを京都から業躰（ぎょうてい）先生をお招きして、無事取りおこないました。

生徒さんの募集と、茶室の設計施工の際には、ぜひお声がけ下さい。 （3口）

○吉田範子： ・先日は支店長会に、たくさんの方々にご参加いただき誠にありがとうございました。秋の

味覚にすばらしい親睦の会となりました。

・前回の例会におきまして第1回米山功労者の表彰をしていただき、誠にありがとうございました。恐縮す

ると共に、あらためて「豆辞典」を読み直し、学ばせていただきました。コロナ禍での、米山奨学生の皆様

のご無事と、学業成就を祈っております。（2口）

○山西裕司：妻の誕生日に綺麗なお花を贈っていただきどうもありがとうございました。とても喜んでおり

ました。（1口）

○橋本浩二： S.A.A.は何をする担当かといいますと、

1.ニコニコ箱で皆さんのおめでたいことや嬉しかったことをみんなで共有することで、祝福できたり、され

たり、又、会員同士の人柄が分かり合うという良いことを広めるという思いで行っています。

2.例会の途中の退席などの規律を守るという役割も大切です。

3.例会の食事も100万ドルも含めて、メニューの調整を行っています。

4. 来月よりネクタイ着用というドレスコード等を行います。何より例会がスムーズに進行されるよう規律

が乱れない監視役でもあります。

しかし、先週の例会の卓話の時間、終末を迎えるについて考えていたら、孫の顔が見たくなりスマホの

写真を見ようとしたら孫の声まで出てしまいました。日域先生すいませんでした。お詫びに我が社が作っ

ている人生ノートを差し上げることにしました。西日本、九州の安芸門徒のお寺に販売しています。もし購

入希望の方がありましたらチラシに記入してFAXしてください。（3口）

～今日は何の日～

○初恋の日：10月30日。長野県小諸市の温泉宿、中棚荘が1896年に制定。作家島崎藤村ゆかりの宿で

あることから記念イベントを行う。日付は島崎が詩「初恋」を発表したことにちなむ。初恋を思い出し、初

心を忘れないようにという事で今回は全員出宝とさせていただきます。（1口×97名）※会費徴収


